

hapiix franchit le cap des 100 000 ouvertures de portes, 9 mois après son lancement opérationnel

Bordeaux, le 10 avril 2024 - hapiix, pionnier dans la transformation numérique des systèmes d'accès aux bâtiments, annonce avoir dépassé fin février le cap symbolique des 100 000 ouvertures de portes à travers la cinquantaine de résidences et de locaux d'entreprises équipés de sa solution.

Depuis son lancement opérationnel, hapiix transforme l'accès aux bâtiments en proposant une solution 100% digitale qui dématérialise les interphones et les lecteurs de badges conventionnels. Utilisant jusqu'à 30 fois moins de matériel qu'une solution filaire conventionnelle*, le système repose sur :

- un simple QR Code placé à l'entrée du bâtiment, qui ouvre un annuaire en ligne et permet au visiteur de contacter la personne de son choix via un appel vidéo.
- une application iOS et Android qu'utilisent les utilisateurs pour répondre aux appels et ouvrir les portes de leur bâtiment.

Cette approche avant-gardiste offre de nombreux avantages, notamment une réduction des coûts, une empreinte matérielle minimale et un impact environnemental positif.

La solution permet également d'offrir davantage d'accessibilité, notamment aux personnes en situation de handicap visuel, grâce à la transcription en braille, sur le support installé à l'entrée des bâtiments, couplée aux technologies de dictée vocale embarquées dans les smartphones des usagers. Un progrès majeur rendu possible grâce au travail de collaboration entre hapiix et plusieurs associations œuvrant pour les personnes en situation de handicap.

Depuis son lancement, hapiix a en outre pu compter sur le soutien de nombreux partenaires et d'acteurs prestigieux du logement social, de la promotion immobilière et du bâtiment.

Grégory Verdon, co-fondateur et CEO d'hapiix, déclare *“Ce cap symbolique des 100 000 ouvertures de porte témoigne de la confiance croissante des clients dans la fiabilité, la sécurité et l'efficacité de notre solution. hapiix confirme ainsi son engagement à innover et à fournir des solutions évolutives pour répondre aux besoins changeants du marché : l'arrêt prochain de l'exploitation des systèmes d'interphones fonctionnant en réseau 2G en est le parfait exemple, hapiix se positionnant comme l'alternative idéale aux centaines de milliers d'équipement bientôt obsolètes”*.

En 2024, hapiix prévoit d'équiper 200 sites supplémentaires, sur l'ensemble du territoire national.

** Exemple sur la base d'une résidence de 30 lots : les équipements hapiix représentent 0,6kg vs 17 kg pour un système visiophone filaire conventionnel (hors câbles, pouvant représenter des dizaines de kilos supplémentaires).*

À propos d'hapiix

Fondée en 2022 par 3 entrepreneurs spécialisés dans le Smart Building, hapiix est pionnier dans la transformation numérique des systèmes d'accès aux bâtiments. Avec sa solution 100% digitale, hapiix dématérialise les interphones et les lecteurs de badge conventionnels, offrant une alternative moderne, rentable et respectueuse de l'environnement pour l'accès aux bâtiments.

Plus d'information sur www.hapiix.com ou via presse@hapiix.com

